ESTIMAN PÉRDIDAS POR 50 MDE

Evacuan a 2 mil 700 personas en Ucrania por inundaciones



Vladímir Putin insiste en autosabotaje de Kiev como la causa del derrumbe de presa



La inundación, en algunas zonas de hasta cinco metros de altura, provocada por el derrumbe de la presa de Kajovka, siguió empeorando en el sur de Ucrania, donde más de 2 mil 700 personas se vieron obligadas a huir de sus hogares en una gran operación de emergencia, dentro de la guerra iniciada por Rusia hace más de 15 meses.

El fuego de artillería siguió sonando mientras la gente se apresuraba a salir de la zona de peligro

EJERCICIOS.

Alemania se prepara para ser anfitrión de las mayores maniobras aéreas en la historia de la OTAN.

en lanchas o camiones militares.

La represa hidroeléctrica y el embalse de Kajovka, una de las más grandes del mundo, es esencial para el suministro de agua potable a una enorme extensión del sur de Ucrania. Se encuentra en una zona controlada por Moscú desde hace más de un año, donde el río Dniéper separa a los dos bandos.

Al día siguiente de que se rompiera la presa, seguía sin estar claro qué había provocado esa tragedia.

El presidente ruso, Vladímir Putin, calificó de "acto bárbaro" cometido por Ucrania la voladura de la presa de Kajovka, durante una conversación telefónica con su colega turco, Recep Tayyip Erdoğan.

Denunció que el supuesto ataque ucraniano ha provocado "una gran catástrofe ecológica y humanitaria", informó el Kremlin en un comunicado.

Subrayó que, con el apoyo de sus "patrocinadores occidentales", Kiev "sigue apostando peligrosamente por la escalada de las acciones militares".

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, en respuesta, acusó a Moscú de "destrucción deliberada" de la presa.

"Miles de personas tuvieron que abandonar sus casas y se quedaron sin acceso normal a agua potable", dijo en una publicación en Telegram.

Según el Ministerio de Economía ucraniano, la construcción de una nueva central hidroeléctrica costaría alrededor de mil millones de euros y estimó las pérdidas materiales en la zona en 50 millones de euros.